



www.mg.co.id

Milan Tampil Pantang Menyerah

UDINE (IM) - AC Milan mengalahkan tuan rumah Udinese 3-2 dalam laga seru Liga Italia 2023/2024 di Blunenergy Stadium, Udine, Minggu (21/1) dinihari WIB. Kedua tim saling berbalas gol.

Rossoneri unggul duluan lewat gol Olivier Giroud, sebelum Le Zebrette sempat balik memimpin berkat gol Lazar Samardzic dan Florian Thauvin. Namun Luka Jovic dan Noah Okafor membuat Milan balik memimpin dengan skor akhir 3-2.

Kemenangan ini membuat Milan masih di posisi tiga klasemen Liga Italia dengan 45 poin dari 21 laga. Sementara Udinese tertahan di posisi 17 dengan 18 poin, satu setrip di atas zona merah.

Pelatih Milan, Stefano Pioli mengatakan kunci sukses timnya karena karakter kuat yang ditunjukkan skuadnya yang pantang menyerah sepanjang pertandingan. Ia menilai seharusnya Rafael Leao dan kolega bisa lebih efektif dalam menyerang di babak pertama.

Kendati demikian, tetap senang dengan

karakter kuat yang ditunjukkan pasukannya yang tetap berjuang dengan percaya diri walau dalam keadaan tertinggal sehingga bisa membalikkan keadaan.

"Kami seharusnya bisa mencetak lebih dari satu gol di babak pertama, lalu tiba-tiba kebobolan dua kali dan itu menjadi sulit. Tapi ini bukti jika Anda tetap bermain, tetap percaya pada diri sendiri dan rekan satu tim, maka Anda bisa membalikkan keadaan. Kami sudah memperkirakan ini akan menjadi pertandingan yang sulit dan menguras fisik, namun kami melakukan pendekatan yang tepat dan menunjukkan karakter untuk menangkannya di akhir pertandingan," kata Pioli dilansir dari Football Italia. **vit**



LUKA JOVIC
Pemain AC Milan

Toney Comeback dan Cetak Gol

BRENTFORD (IM) - Ivan Toney menandai comeback-nya ke lapangan hijau dengan mantap. Ia mencetak gol cantik dan membawa Brentford menengatas Nottingham Forest dalam laga yang berlangsung di G-Tech Stadium, Minggu (21/1) dinihari WIB.

Toney untuk pertama kalinya beraksi lagi bersama Brentford setelah skorsing delapan bulannya selesai. Toney dihukum FA karena ketahuan kecurangan judi.

Di laga melawan Nottingham Forest Toney langsung mengenakan ban kapten yang sudah lama menghilang dari lengannya. Kedatangan Toney disambut sukacita publik Brentford yang sudah lama menantinya.

Tapi Brentford kebobolan cepat di menit ketiga saat Danilo Oliveira mencetak gol. Momen yang ditunggu Toney datang juga ketika Brentford dihadiahi free kick pada menit ke-18. Toney menyepak bola melewati sisi pagar hidup sebelum bersarang di

pojok kiri gawang Matt Turner. Ini adalah gol free kick langsung ketiga Toney sejak musim lalu, terbanyak di liga bersama James Ward-Prowse.

Gol itu disambut sukacita seisi stadion. Brentford kemudian berbalik unggul 2-1 lewat Ben Mee pada menit ke-50 sebelum disamakan Chris Wood pada menit ke-65. Toney dan kolega mengakhiri laga dengan kemenangan 3-2 lewat gol penentu Neil Maupay tiga menit berselang. Toney sendiri dinobatkan sebagai Man of The Match di laga itu.

Uniknya gol terakhir Toney sebelum diskorsing juga dibuat lewat free kick ke gawang Nottingham April lalu di stadion yang sama, dan juga ke sudut serupa. "Gol ini berarti besar dan sudah lama saya menantikannya. Saya senang bisa kembali dan mencetak gol," kata Toney di situs resmi Premier League. **vit**



IVAN TONEY
Pemain Brentford



Sukacita pemain Arsenal saat mengalahkan Crystal Palace.

Arsenal Kembali ke Jalur Kemenangan

"Sangat puas, clean sheet dan lima gol. Di laga ini kami jauh lebih efisien di kotak penalti lawan, terutama dibandingkan beberapa laga terakhir," kata Mikel Arteta.

LONDON (IM) - Arsenal kembali ke jalur kemenangan usai menang 5-0 melawan Crystal Palace dalam Derby London di Stadion Emirates, Sabtu (20/1) malam WIB. Gol-gol The Gunners dihasilkan oleh Gabriel Magalhaes (11), gol bunuh diri Dean Henderson (37), Leandro Trossard (59), pemain pengganti Gabriel Martinelli (90+4, 90+5).

Hasil ini menandai berakhirnya puasa kemenangan Arsenal yang berlangsung selama tiga pertandingan Premier League. Meriam London kini mengoleksi 41 poin dari 21 laga. Sementara The Eagles mengumpulkan 21 poin. Sebelumnya Arsenal ditahan Liverpool lalu kalah dari West Ham United dan Fulham di Liga Inggris, lantas dibungkam Liverpool di Emirates saat berhadapan lagi di Piala FA.

Manajer Mikel Arteta mengakui terakhir kali merasa antusias dengan performanya adalah kalah berimbang dengan Liverpool di Anfield. Pada tiga laga selanjutnya yang berakhir dengan kekalahan, Arsenal diakui melemah dalam penyelesaian peluang.

"Sangat puas, clean sheet dan lima gol, dengan kemenangannya dan performanya. Saya merasa sangat senang setelah kami meninggalkan stadion usai melawan Liverpool. Performanya kelihatan, tapi hasilnya tidak. Di laga ini kami jauh lebih efisien di kotak penalti lawan, terutama dibandingkan beberapa laga terakhir. Beberapa laga terakhir, kami punya sejumlah momen permainan yang lebih baik, tapi ini kan soal mencetak gol-gol, kata Arteta kepada BBC.

Hasil yang didapat karena

Arsenal bisa memaksimalkan lagi senjata andalan mereka, yakni bola mati. Dua gol di babak pertama diawali dari sepak pojok yang meropatkan pertahanan Palace. Menurut catatan Opta, Arsenal mencetak gol sundulan dan gol dari kornek terbanyak musim ini, yakni 10.

Gabriel jadi andalan Arsenal untuk mencetak gol dari sepak pojok, karena sudah bikin 12 gol, paling banyak di antara bek-bek lainnya sejak 2020/2021.

"Bola mati adalah senjata andalan kami, khususnya menghadapi tim-tim yang bertahan begitu dalam. Ini cara bagus untuk menang. Sukses musim lalu tak lepas dari banyaknya pemain yang mencetak lebih dari 10 dan kami akan melakukannya lagi. Kami memaksimalkan momen di mana kami bisa mengeksplotasi secara maksimal. Para pemain pengganti tampil sangat bagus dan punya dampak besar. Semua sangat fokus," ujar Arteta.

Arsenal sempat diragukan daya saingnya saat seret kemenangan sejak akhir 2023. Mereka hanya sekali menang dalam tujuh pertandingan

seluruh ajang dan menelan empat kekalahan. Periode ini kemudian memunculkan kritik, bahwa Arsenal butuh striker yang lebih kuat di kotak penalti.

Sebab posisi itu memang kurang bertaji. Gabriel Jesus yang merupakan pilihan utama baru mencetak tiga gol, plus bermasalah dengan cedera. Sedang pelapisnya yakni Eddie Nketiah mengoleksi lima gol, tapi tiga di antaranya melawan tim dasar klasemen Sheffield United.

Sejumlah nama pun dikaitkan dengan Arsenal, sebut saja Ivan Toney (Brentford), Dominic Solanke (Bournemouth) dan Borja Mayoral. Namun usai menang atas Crystal Palace, Arteta menekankan keyakinannya terhadap skuad saat ini. "Kami akan mencoba yang terbaik. Kami perlu memastikan para pemain merasa dipercaya dan punya rasa percaya diri. Kalau mereka ragu, itu tak membantu. Kami suka dengan pemain yang kami punya," tegas Arteta.

Gabriel Martinelli menyebutkan, kemenangan atas

Palace niscaya membangkitkan kembali gairah Arsenal. "Ini sangat penting. Kami tahu kualitas kami, tak peduli dengan ucapan orang-orang di luar, kami yakin dengan diri sendiri. Kami menunjukkan itu dan unjuk kemampuan kami hari ini. Kami sadar kalau kami butuh laga seperti ini, yakni laga dengan clean sheet dan torehan lima gol. Kami akan mencoba yang terbaik dan terus seperti ini karena kami tahu apa harapan terhadap kami," kata Martinelli dikutip BBC.

Performa ini seperti bukti kalau Arsenal enggan menyerah mengejar titel juara Premier League. "Menyenangkan sekali untuk kami bisa break di Dubai. Kami tidak dalam performa terbaik kami sebelum itu dan membantu kami menyegarkan diri serta bekerja di tempat yang diinginkan. Apakah kami bisa bertarung hingga akhir? Tentu saja saya yakin soal itu. Istirahat datang di saat tepat. Semoga kami lapar untuk bisa tampil bagus hingga akhir musim," ujar Saka seperti dikutip BBC Sport. **vit**

Asnawi Tak Minder dengan Jepang

DOHA (IM) - Timnas Indonesia selanjutnya bertemu Jepang di Grup D Piala Asia 2023. Asnawi Mangkualam menegaskan Skwad Garuda yakin bisa dapat yang terbaik.

Laga itu berlangsung di Al Thumama Stadium, Rabu (24/1) malam. Ini menjadi duel penentu bagi kedua tim untuk berebut posisi runner-up dan langsung memastikan diri ke babak 16 besar.

Indonesia menjaga asa untuk bisa melaju setelah mengalahkan Vietnam 1-0. Jepang justru tumbang di laga kedua melawan Irak dengan skor 1-2.

Asnawi yang juga kapten Timnas Indonesia, menyadari bahwa kualitas Jepang lebih baik dari Indonesia. Namun pencetak gol ke gawang Vietnam itu tak mau menyerah atau minder. "Pertandingan berikutnya sangat penting untuk kita. Jepang tentu kualitasnya lebih baik. Namun kami

ingin memberikan penampilan yang berbeda. Harus selalu yakin dan optimistik," kata Asnawi di Mixed Zone.

Skuad Garuda sendiri mendapatkan satu hari bebas jelang laga penentu itu. Asnawi dan kolega tidak ada agenda latihan. Skwad Garuda sudah berlatih di Al Eglia, Sabtu (20/1), atau sehari usai mengalahkan Vietnam 0-1. Mereka yang berlatih di

lapangan merupakan pemain yang tidak tampil dan cuma menjadi pengganti. Sedangkan para starter menjalani pemulihan di hotel.

Pada hari Minggu (21/1), para pemain Timnas Indonesia tidak memiliki agenda latihan. Pelatih Shin Tae-yong memberikan waktu bebas untuk pemain agar lebih relaks saat melawan Jepang. **vdP**



ASNAWI MANGKUALAM
Pemain Timnas Indonesia

Jadon Sancho Bersinar di Dortmund

COLOGNE (IM) - Borussia Dortmund mengamuk di kandang FC Cologne. Die Borussen menang 4-0 dalam laga yang digelar di RheinEnergie Stadium, Sabtu (20/1) malam WIB.

Dalam laga itu Cologne bermain agresif dengan menciptakan 19 attempts, lima di antaranya on goal. Dortmund yang punya 11 attempts mampu tampil klinis dengan membuat empat gol dari total tujuh attempts. Donyell Malen membawa Dortmund memimpin 1-0 pada menit ke-12.

Niclas Fullkrug membawa Dortmund mengandakan keunggulan pada menit ke-58 dari kotak penalti. Lalu Malen bikin gol keduanya pada menit ke-61. Youssouf Moukoko memastikan kemenangan 4-0 untuk Dortmund lewat golnya pada menit ke-92.

Jadon Sancho tampil bersinar di laga itu. Ia diturunkan sebagai starter. Walau

tidak mencetak gol atau assist, namun aksinya membantu Dortmund mencetak gol. Momennya terjadi di babak kedua pertandingan.

Selepas jeda, Sancho membuat Dortmund dihadiahi penalti lewat aksinya. Pemain pinjaman dari Manchester United itu dijatuhkan pemain Cologne di kotak penalti.

Di sisi kiri, Sancho coba mengasek ke dekat penalti. Ia coba menggocek dua pemain Cologne, sebelum jarseynya ditarik Rasmus Carstensen. Fullkrug kemudian menjadi eksekutornya. **vdP**



JADON SANCHO
Pemain Borussia Dortmund

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com